

# PUBLIK

## Laksanakan Jum'at Curhat dan Safari Kamtibmas, Polsek Sandubaya Atensi Keluhan Masyarakat

Syafruddin Adi - [NTT.PUBLIK.CO.ID](http://NTT.PUBLIK.CO.ID)

Jan 7, 2023 - 19:51



Mataram NTB - Guna mengetahui permasalahan dan keluhan masyarakat dalam suatu lingkungan di wilayah hukumnya, Polsek Sandubaya rutin Melaksanakan Safari Kamtibmas melalui Shalat Jum'at berjamaah dan dirangkaikan dengan program Kapolri Jum'at Curhat.

Seperti yang telah dilaksanakan secara rutin lewat Program utama Kapolresta Mataram, Safari Kamtibmas sudah dilakukan secara rutin di setiap minggunya sejak 6 bulan Kapolresta Menjabat, Jum'at Curhat kini di kolaborasi pelaksanaannya sehingga tujuan yang ingin dicapai seperti Kamtibmas yang kondusif juga mengetahui segala keluh kesa masyarakat.

Diwawancara Media ini, Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrulloh SIK mengatakan dalam memelihara ketertiban dan keamanan di tengah Lingkungan masyarakat Polsek Sandubaya pada Jum'at (06/01/2023) kemaren melaksanakan Safari Kamtibmas yang di kolaborasi dengan Jum'at Curhat di Masjid Subulussalam, Lingkungan Karang Bata Utara, Kelurahan Abiantubuh, Kecamatan Sandubaya.

Dalam kegiatan tersebut seperti biasanya diawali dengan Shalat Jum'at berjamaah kemudian dilanjutkan dengan ramah tamah atau silaturahmi dengan para tokoh yang hadir pada shalat Jum'at tersebut.

Ia menjelaskan, dalam momen tersebut disamping menyampaikan dan mengajak masyarakat menjaga dan memelihara kamtibmas, silaturahmi diisi pula dengan diskusi serta mendengar masukan ataupun keluhan yang terjadi di dalam masyarakat.

Kemudian setelah mendengar semua yang disampaikan, lanjut Bang Nas sapaan akrab Kapolsek kita memberikan jawaban atau ditampung dan diatensi untuk ditindaklanjuti.

"Ketika ada permasalahan yang melibatkan stakeholder lain kami akan segera tindaklanjuti dengan melakukan koordinasi. Namun bila soal pelayanan dan Keamanan maka kami akan respon cepat untuk ditingkatkan pengamanan melalui patroli atau sambang Bhabinkamtibmas dan babinsa,"ucapnya.

"Rata-rata permasalahan yang kami terima saat Jum'at Curhat dan Safari Kamtibmas tersebut masih sering gangguan keamanan seperti tindakan 3 C, narkoba, dan lainnya. Dan kami akan meningkatkan patroli untuk peningkatan pengamanan guna mencegah hal tersebut,"tutupnya.(Adb)